
平成２９年２月１２日（日） 

第２回『松田の未来を考える』現地見学ツアー 開催報告 

旧土木事務所 14：00～16：00 

参加者 現地見学：１０人（職員６人含む）、意見交換会：１１人（職員６人含む） 

概要 

現地見学を３０分間行い、その後、役場１AB 会議室にて意見交換をワークショップ形式で

行いました。 

 

意見交換のまとめ 

松田町全体や旧土木事務所の「なりたい未来」と「なりたくない未来」を参加者の皆さ

んから意見交換をしていただきました。 

旧土木事務所を見学した感想や意見は、役場と駅の直線状に旧土木事務所があるため立

地が良いことや、足柄地域のシンボルになり得ることなどが挙げられました。 

この旧土木事務所の「なりたい未来」として 

・料理教室やワークショップなどのやりたいことができる場 ・託児所 ・スポーツ施設 

・地域のレストラン ・多世代が交流できる場 

などが挙げられました。 

旧土木事務所の「なりたくない未来」は、周りの環境に適していない娯楽施設や単なる

資材置き場になって欲しくないという意見がありました。 

 また松田町全体として、駅前交通渋滞が継続すること、松田町の歴史が残らないような

町にはなって欲しくないという意見がありました。 

 


